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EDITORIAL 

Condenados a 
er1tenderse 

La visit.u il,Y<'I' u 'l'a.lavcrn de /;¡ Ueiw1 del Secretario Oe
ncrnl de fi'li;J)/J,"l'() es una huerw oporl.unidad pant que los 
em¡ires;1rim.; 1Je 'l'oledo .Y '/';1/avern lw¡;an sólida, de una vez 
por i.01lns, 1111n J1lnli!f'orrn;1 eomún de ::1etwwión empresarial 
<JU<' ¡¡m¡JÍ<'Í<' el fortalecilllic1ii1J 1lel t.qjido ernpresarial de 
/11/¡; /) /<,"/'() y [i'fi,' J> /i;Ivl'f'¡\ r1•pn•se11t.;w a nivel ¡1rovin<;ial. 
/ie1·ogiefl(/n palahms ay<'r pro11mwi:ulas por el rcprcscn
tm1te 111' la fi'l'dl'riJ.1'.iiÍn f1,'111¡Jn'.'->iu·ia.l 'l'oledarw, nucsl.ros em
pn•s;11·ius, sen.11 1le rlo!J(/e sean, es(ún eo11de11ados a eritcn
ders1>, <'111 !'<' ot 1·;1s ew-;;u-:, fJOl'l/lli' 1•11 su:-; nw11os est;í el f'utu
ro !Íe 1111;1 pmvi1wia 1¡1ie l'.li/1111 ]a..., del umtexto r:ast.ellano 
111;uwl1ego 11eeesil;w, hoy lllÚs que nurwa, de la unían de los 
¡;em•nulores 1Je ri1¡w•;;.a, de p1.wsl;os de trnbajo. Ese día de 
fusiú11 !'ni!'<' e111pre:-:arios de uno y otro lu¡;ar es algo por lo 
q1w tmlus deh1'1110.~ 1111'lrnr, fa vo('aóón del tqjido empresa-

, riill t.oledano l'.Oneda al óe1ito ¡1or cient.o con la del resto 
de la prn1'Ínl'in Ji;¡ ofúetivo socinl, Jnboral .Y económi(;() es 
el 111is1110 en 'I'alavern que en 'l'oledo: el crecimiento de las 
economía:.; y l'l asegurar u nuestrCJs gentes un mejor nivel 
de 1.:i<la l/lll', sin rluda, \'Cndní 1fado del esfuerzo inversor 
que 11111•st.ros ho111hres de empresa lleven a cabo en y por 
Ja pro1'i/l(·ia 1/e Toledo. El reto, estamos seguros, es para to
dos el m Íslllo: el desarmllo in tegrEll de es tu tierra y sus po
tem:ialíclades él veces oc:ultas por la falta de unión. Noso
tros entendemos que 1a iniciativa privada debe compartir 
un lÍnico pensamiento y unas únicas siglas: TOLEDO. No 
podemos ni debemos caer en establecer unas incompatibi
lidades y eompetencfas internas que 1.:ayan en detrimento 
de nuestros intereses económicos que a la postre no son 
otra cosa que intereses sociales. Toledo debe estar por en
cirrw de una política de Siglas particular y en el punto de 
mira de empresarios y trabCJjadores. Hay que conciliar pos
turns, si es que fuera necesario, aunque a nosotros no nos 
cabe la menor eluda de que el esfuerzo se está haciendo. La 
cuestión sería rentCJbilizar EllÍn más ese trabajo diario en 
pro de nuestra tierra. 

EL DIA, para todos 
los días de Toledo 

• 

D. MARCELINO DIAZ ARROYO 
Falleció en Talavera de la Reina a los 56 años de 

edad, natural de Santa Olalla 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D. E. P. 

Su esposa: Caridad Collado Mogón; sus hijos: Je
sús, María Luisa Mercedes y Teodosio; hermanos y 

demás familia 

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO 
DESCANSO DE SU ALMA 

El Sepelio tendrá lugar hoy a las 11 horas en la, 
Parroquia de San Pedro de Sta. Olalla. 

CIUDAD 
Motivada por el descenso de clientes, tras el cambio de la estación 

Comerciantes del Miradero 
relanzan su actividad 

A.G. 

La Asociación de comerciantes 
del Miradero, compuesta por más 
de treinta miembros, trata de re
lanzar los negocios de la galería. 
Al cambiar la ubicaciíon de la Es
tación de Autobuses «necesitaba
mos una cosa más seria, nos he
mos tenido que unir para crear 
fuerzas legales», nos dice el presi
dente de la asociación, Felix Mo
reno Díaz, que al igual que el res
to de comerciantes se quejan de la 
falta de clientes, tras la desapari
ción de la antigua terminal en la 
calle Gerardo Lobo. 

Para Felix Moreno, presidente 
de la Asociación de Comerciantes 
del Miradero, el lecho del cambio 
de ubicación de la Estación de 
Autobuses no causó «ningún pro
blema en sí, pero si falta de clien
tes, de candidatos». Este cambio 
ha supuesto el cierre de algún es
tablecimiento, pero según el pre
sidente «seguimos los mismos, el 
que se ha ido se hubiera ido de 
una manera o de otra, pero segui
mos aguantando el chaparrón», e 
incluso comenta que se en estos 
momentos se están abriendo nue
vos locales, «tenemos motivos 
para hacerlo, no podemos tirar la 
toalla, de alguna manera, lo que
ramos reconocer o no, tenemos la 
mejor ubicación que hay ahora 
mismo en Toledo. Si estubiera 
mejor comunicado tendría mejor 
aceptación, por razones de par
king, porque cuando llueve, hace 
frio, hace calor la gente puede ve
nir aquí y está protegida. 

Problemática 

Una de las quejas que plantean 
los empresarios de la galeria co
mercial del Miradero se basa en 
que con el paso del tiempo, tras 
sus once años de existencia, la in
fraestructura y decoración de los 
bajos se ha quedado anticuada y 
sería necesaria una actualización, 
nos dice Moreno Díaz: «La gale
ría se ha quedado un poco desfa-

Más de media hora 

sada en cuanto a la decoración, ya 
no se lleva ei estilo este de made
ra, que es muy caro y muy boni
to, pero va mejor con un mesón 
que en una galería comercial, lo 
que pretendemos es darle otro 
aire, lavarle la cara». 

El relanzamiento de estos loca
les, su promoción correspondería 
el presidente de la asociación a la 
empresa concesionaria del com
plejo del Miradero, «quien nos al
quila a nosotros, que es quien tie
ne que tener el interés de que esto 
esté bien, pero hay un poco de de
sidia y falta de interés en levantar 
esto». Otros problemas que nos 

expone el presidente de la aso
ciación son la carencia de aseos en 
la galería, «los tenemos y están ce
rados, la empresa no los abre por
que dice que cuesta mucho dine
ro tener una señora de la limpie
za. En una reunión con el alcalde 
y la Caja de Ahorros mantenida 
hace dos meses, la Caja cedía al 
Ayuntamiento la explotación de 
los servicios». También reclaman 
la instalación de tres pasos de ce
lebra en la calle de acceso al Mi
radero, ru;;í como que se dejen li
bres de coches las entras al mis
mo. En resumen reclaman una ac-

Autobús averiado en 
la calle Armas 

A.G. 

Uno de los autobuses que 
cubren la linea Zocodover-Pa
lomarejos, tuvo una avería en 
la caja de cambios en la ma
ñana de ayer, alrededor de las 
once y cuarto de la mañana, 
cuando subía la calle de las Ar
mas. Los usuarios que en ese 
momento viajaban en el cita
do vehículo tubieron que 
abandonar el mismo ya que los 
mecánicos de la empresa con
cesionaria de los autobuses ur
banos, no pudieron reparar la 
rotura hasta medía hora des
pués. 

El hecho se produjó en mi
tad de la cuesta, y precisamen
te en martes, día de la semana 
en el que el tráfico en nuestra 
ciudad es más intenso, lo que 
ocasionó grandes retenciones, 
siendo necesaria la interven
ción de la Policía Municipal 
para regular lá circulación. 
Además del guardia que habi
tualmente se encuentra en Zo
codover fue necesaria la pre
sencia de otros dos agentes 
para que cada cierto tiempo 
permitir la circulación unas ve
ces de los coches que bajan la 
cuesta y en otras de los que -
subían. 

tualización y promoción de la ga
lería y que se aclare «que es de 
quien». 

Proyectos 

A la asociación pertenecen en 
la acutalidad más de treinta co
merciantes que tienen sus nego
ciocios en el Miradero y en sus 
proyecto de relanzamiento se en
cuentra incluida la intención de 
entrevistarse con todas aquellas 
personas y organismos que tienen 
relación con el complejo. Así Fe
lix Moreno nos comenta que pien
san realizar varias cuestiones a 
corto y larg6 plazo, «entablar re
laciones de forma legal con la 
Caja de Ahorros Provincial de 
Toledo, que es la administradora 
de este complejo ahora mismo; te
ner relaciones con el alcalde de 
Toledo y con la empresa para que 
nos aclaren las cosas. Pero hay 
una cosa evidente el noventa por 
ciento de los que estamos aquí 
como comerciantes, no como hos
teleros, si en su día no hubiera es
tado la Estación de Autobuses no 
hubieramos alquilado los locales. 
Cierto es que en los contratos, 
creoque no pone que tenía que te
ner una Estación de Autobuses, 
pero es un hecho que la gente ha 
alquilado los locales pensándo en 
la estación». 

Empresa 

La empresa a la que se conce
dió en 1976 la explotación de la 
galería comercial ITUSA, interpu
só recurso en 1984, contra el pro
ceder del Ayuntamiento de Tole
do y la Consejería de Transportes, 
al sentirse perjudicada. El contra
to establecía que había una Esta
ción de Autobuses y según señala 
Joaquín Guijarro, apoderadQ de 
la empresa, «en conversaciones 
que se tuvieron se dijo que la es
tación iba en la parte de los bajos 
de la carretera de Gerardo Lobo, 
en comunicación con nuestro edi
ficio, con lo cual nos sentimos 
perjudicados al no construirse en 
esa parte que se había negociado». 

El cambio de lugar de la Esta
ción se ha notado principalmente, 
según Guijarro, en el movimiento 
de personas que a diario pasaban 
por los locales comerciales .. Como 
empresa hemos notado la baja d,e 
un público que era permanente»; · · 
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